



Cela es homenajeado por académicos españoles

1231
EFE

Madrid

Camilo José Cela, que cuenta con el Premio Nobel y el Cervantes de Literatura, confesó en el Instituto de España que nunca ha sido un académico ejemplar, aunque siempre ha procurado hacer lo que ha pedido.

Cela recibió un homenaje del Instituto de España, organismo en el que están representadas todas las academias españolas, por su antigüedad como académico, ya que entró en la Real Academia de la Lengua en 1937 con cuarenta años y tomó posesión del sillón letra "Q" unos meses más tarde.

El premio Nobel español dijo también que, aunque "hasta ayer" se creía semi-piternamente joven y hace años podía saltar los barcos de los jardines próximos al café Gijón, ahora se da cuenta de que la

Cela es homenajeado por académicos españoles. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cela es homenajeado por académicos españoles. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)